

# Un goûter partagé avec les mamies



Les pensionnaires de la micro-crèche et de la maison de retraite, deux univers qui cohabitent avec bonheur. - BARDEAU Pierre

La micro-crèche de Cussac gérée par la Mutualité Française Limousin a fêté l'été. Les responsables de l'établissement avaient invité des résidentes de la maison de retraite "Din Lou Pelou" située à proximité, à se joindre aux tout-petits.

## Du bonheur pour tous

« Aujourd'hui, nous célébrons l'été avec une petite fête de fin d'année en invitant la douzaine d'enfants avec leurs parents et quelques "mamies" de la maison de retraite », a indiqué Corinne Loubeau, la directrice de l'établissement.

## Sur des airs d'accordéon

Ces quelques heures de gaîté ont été ponctuées par des jeux, un goûter, des comptines et chansons pour enfants jouées à l'accordéon par Jean-Michel Granger, invité pour l'occasion.